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Protokollauszug 
Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz vom 16.04.2024 

 

 

Zu Ö 7 Sportpark Soershier:  Abschluss des Masterplan-Prozesses und Sachstand Gesamtprojekt 
zur Kenntnis genommen 
FB 61/0868/WP18 

 

Die Ausschussvorsitzende begrüßt Frau Strehle, die zu dem Gremium das Thema anhand einer Präsen-

tation vortragen wird. 

Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Zunächst präsentiert Frau Strehle zu dem Thema; Herr Meiners ergänzt. 

Die Ausschussvorsitzende dankt für den Vortrag und für die Arbeit bei der Planung. 

 

Ratsfrau Brinner bedankt sich und sieht in den Planungen einen großen Mehrwert für die Stadt.Sie  er-

fragt, ob es sich bei den genannten 39 % Begrünung des Sportparks um die maximal mögliche Begrü-

nung handeln würde. 

Frau Strehle erläutert, dass man schauen müsse, welches Potenzial genau realisierbar sei. 

 

Ratsherr Kiemes möchte gerne wissen, ob es Rückzugsorte wie z.B. Wasserspiele geben werde. 

Frau Strehle erläutert hierzu, dass die derzeitige Planung auf Höhe des Masterplans stattfindet. Die Kon-

kretisierung und Detailplanung erfolge zu einem späteren Zeitpunkt. 

Herr Meiners führt hierzu aus, dass dies in der Detailplanung zu berücksichtigen sei. 

 

Ratsfrau Dr. Wolf dankt für die Ausführungen. Sie begleite die Beschlüsse auch im Sportausschuss und 

es handele sich um gemeinsame Ziele für Sport und Umwelt. 

Ratsherr Blum dankt und ist froh, dass das Projekt für Aachen nun beginnen werde. Er halte den Bau ei-

ner Multifunktionshalle für wichtig. 

Ratsherr Nießen führt an, dass viele Ausschüsse bei den Beschlüssen beteiligt seien.  

Bei der Soers handele es sich um ein Feucht- und Sumpfgebiet und es gebe riesige versiegelte Flächen. 

Er stellt die Frage nach Renaturierung- und Rezensionsflächen. 

 

Frau Strehle erläutert, dass die bisher versiegelten Flächen über den Kanal entwässert werden.  

Sie geht auf die geplanten Dinge für die Zukunft ein. 

Herr Meiners erläutert, dass es einen Förderantrag für den Bereich gebe. Dieser werde vermutlich den 

Haushaltskürzungen im Bund zum Opfer fallen. Das Thema bleibe dennoch im Focus der weiteren Pla-

nungen. 
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Die Ausschussvorsitzende würde sich weitere Berichte im AUK in der Zukunft hierzu wünschen. 

 

Frau Strehle berichtet, dass die Beschlussvorschläge in den vorangegangenen Beratungen der Aus-

schüsse erweitert wurden. So werde eine Lenkungsgruppe geschaffen, die den weiteren Prozess beglei-

ten werde.  

 

Die Ausschussvorsitzende erteilt Frau Rols von der Arbeitsgemeinschaft Behindertenhilfe das Wort. 

Frau Rols bestätigt, dass die Stadtgesellschaft sich über die Fortschreitung des Projektes freue. So 

werde sich auch die Kommission Barrierefreiheit im Mai mit dem Thema befassen. 

 

 
Beschluss: 
 

Der Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz nimmt den Bericht der Verwaltung über den Sachstand 

des Gesamtprojekts sowie den Abschluss des Masterplanprozesses zur Kenntnis. 

 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Einstimmige Kenntnisnahme 
 
Um 20.00 Uhr erfolgt eine 5 - minütige Unterbrechung der Sitzung, auch um die Beschlussfähigkeit des 

Gremiums wiederherzustellen. 

Die Sitzung wird um 20.05 Uhr wieder fortgesetzt. 

 
 

 
 

[Dokumentende] 
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